



## Tagesordnungspunkt 13

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 25. April 2023

#### Neuregelung zur Anbringung von Geschwindigkeitsanzeigentafeln

---

#### Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat möge beschließen

1. Im Rahmen der Neuregelung zur Anbringung der Geschwindigkeitsmesstafeln wird der Magistrat gebeten folgende Lichtmasten in untenstehender Reihenfolge zur Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln zu überprüfen und entsprechende Geschwindigkeitsmessungen durchzuführen:
  - Wielandstraße (Fahrtrichtung Kaiser-Friedrich-Ring) Lichtmastnummer 19
  - Wielandstraße (Fahrtrichtung 2. Ring) Lichtmastnummer 18
  - Klopstockstraße (Fahrtrichtung Kaiser-Friedrich-Ring) Lichtmastnummer 2
  - Klopstockstraße (Fahrtrichtung Wielandstraße) Lichtmastnummer 3
  - Mosbacherstraße (Fahrtrichtung Kaiser-Friedrich-Ring) Lichtmastnummer 22
  - Mosbacherstraße (Fahrtrichtung 2. Ring) Lichtmastnummer 23
  - Grillparzerstraße Lichtmastnummer 12 (Bushaltestelle)
  - Siegfriedring (Fahrtrichtung Mainzer Straße) Lichtmastnummer 25
  - Siegfriedring (Fahrtrichtung Berliner Straße) Lichtmastnummer 26
  - Mainzer Straße (Fahrtrichtung Rheinstraße) Lichtmastnummer 16
  - Murnaustraße (Fahrtrichtung Gartenfeldstraße) Lichtmastnummer 3
  - Beethovenstraße (Fahrtrichtung Humboldtstraße) Lichtmastnummer 18
  - Brunhildenstraße (Fahrtrichtung Welfenstraße) Lichtmastnummer 22
  - Brunhildenstraße (Fahrtrichtung Siegfriedring) Lichtmastnummer 23
  - Brunhildenstraße (Fahrtrichtung Welfenstraße) Lichtmastnummer 6
  - Brunhildenstraße (Fahrtrichtung Siegfriedring) Lichtmastnummer 5
  - Alwinenstraße (Fahrtrichtung Bierstadter Straße) Lichtmastnummer 9
2. Die über die nicht mehr kostenfreien Überprüfungen hinausgehenden Kosten für zusätzliche Überprüfungen trägt der Ortsbeirat.
3. Der Magistrat wird gebeten, die Neuregelung zur Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln dahingehend zu überarbeiten, dass unterjährige kurzfristige Geschwindigkeitsmessungen weiterhin möglich bleiben und eine lichtmastgenaue Zuordnung nicht durch die Ortsbeiräte zu erfolgen hat.

Begründung:

Die Neuregelung zur Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln sieht eine lichtmastgenaue Festlegung der Standorte bis Ende April vor. Dieser Aufforderung kommt der Ortsbeirat nach. Das Vorgehen erweist sich aber als sehr aufwändig und wenig flexibel. Der Magistrat wird daher gebeten, die Neuregelung entsprechend anzupassen.

Beschluss Nr. 0061

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Scholz  
Ortsvorsteher